



CONMEMORACIÓN EN BÉLGICA DEL 206 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO

MANNEKEN PIS VISTE DE CHARRO



Como es tradición la estatua del “Manneken Pis” fue vestida de charro, para celebrar el Día de la Independencia de México.

[Leer+](#)

Editorial
Relaciones Bilaterales

02
03

FIESTA NACIONAL EN LUXEMBURGO



En Luxemburgo se conmemoró la Independencia de México en compañía de representantes del gobierno y de la comunidad mexicana.

CONTENIDO

Ventana México

04

AGENDA CULTURAL OCTUBRE



Exposiciones, música, cine y mucho más integran la agenda cultural de México en Bélgica. Le invitamos a participar.

[Leer+](#)

Comunidad mexicana

5

SEPTIEMBRE 2016



El evento que marcó el mes de septiembre fue la conmemoración del 206 Aniversario de la Independencia de México.

En compañía de numerosos representantes de la comunidad mexicana, del gobierno y del cuerpo diplomático acreditado en este país y las instituciones europeas conmemoramos esta fecha que representa un momento de reflexión y alegría para todos los mexicanos que trabajamos por la construcción y la consolidación de nuestra patria mexicana dentro y fuera del territorio nacional.



En septiembre, también realizamos diversas e importantes actividades en Bélgica al presentar una exhibición cultural en el marco del memorándum de entendimiento firmado con la región de Flandes en junio pasado. Asimismo, cumplimos con una importante gira de trabajo a la provincia de Lieja que nos permitirá ampliar nuestras relaciones bilaterales.

La actividad cultural de México tuvo un importante componente musical gracias a la presencia del ensamble de alientos de Oaxaca que participó en el festival "Bruxelles Champêtre" y también en ocasión de la fiesta nacional de México en Luxemburgo.

Les invito a conocer de estas actividades en este boletín que hemos preparado para usted.

Atentamente,

Eloy Cantú Segovia
Embajador



MÉXICO PRESENTE EN EL PARLAMENTO DE LA REGIÓN DE FLANDES



El 27 de septiembre y en el marco de la firma del Memorándum de entendimiento en materia de cooperación entre México y el gobierno de Flandes, se llevó a cabo la exhibición “Abstracción de la Naturaleza” en el Parlamento flamenco, como muestra de la cooperación cultural que existe entre esta región belga y México.

La exposición de fotografía, escultura, música y gastronomía fue inaugurada por el Embajador de México, Eloy Cantú Segovia y el Presidente del Parlamento de Flandes, Jan Peumans.

[Leer+](#)

FORTEALECIMIENTO DE LA RELACIÓN CON LIEJA



Vicepresidente del Consejo Provincial, Diputada Katty Firquet, Emb. Eloy Cantú, Presidente del Colegio Provincial de Lieja, Diputado André Gilles, Cónsul Honorario, Jean Marie Roberti (izq. a der.)



Conferencia en la Facultad de Derecho de la Universidad de Lieja

El 29 de septiembre, el Embajador de México en Bélgica, Eloy Cantú Segovia, llevó a cabo una extensa gira de trabajo a la provincia valona de Lieja. El objetivo principal fue fortalecer el diálogo y encontrarse con nuevos socios valones para México en los sectores público, privado, académico y comunitario. En su visita a la Universidad de Lieja, el Embajador Cantú ofreció una conferencia magistral sobre la Constitución Federalista de México.

[Leer+](#)

5º ANIVERSARIO DE LA AMEXCID



La Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo cumplió 5 años. A través de la AMEXCID, México ofrece y recibe cooperación para el desarrollo. Por un lado, comparte experiencias de éxito, fortalece capacidades e intercambia recursos humanos, técnicos y financieros con países en desarrollo particularmente en Centroamérica y el Caribe. Por otro lado, trabaja con socios estratégicos para potenciar capacidades, mejorar instituciones y generar resultados tangibles que fortalezcan al país.

[Leer+](#)

71º ASAMBLEA GENERAL DE LA ONU: CUMBRE DE LÍDERES SOBRE REFUGIADOS



El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, participó en el Debate General de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en su 71º Periodo de Sesiones. En el marco de la Cumbre de líderes sobre refugiados, el presidente de México señaló que “los migrantes simbolizan el movimiento que ha hecho avanzar a la humanidad”.

[Leer+](#)

MÚSICOS DE OAXACA OFRECEN CONCIERTO EN EL PARQUE DE BRUSELAS



El 18 de septiembre en el marco del festival "Bruxelles Champêtre", el ensamble de instrumentos de viento "Narciso Lico Carrillo" compartió su música y alegría entre los habitantes de la capital belga. El director de orquesta, Raúl Lico Ventura formó este ensamble de instrumentos en honor a su padre Narciso Lico Carrillo, importante músico y compositor mexicano. Los participantes de este festival bruselese pudieron disfrutar de la música tradicional mexicana.

La música de este ensamble también alegró la recepción que se ofreció en Luxemburgo en honor del 206 aniversario de la Independencia de México.

ENCUENTRO ANUAL DE LA RED GLOBAL



La Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) y el Instituto de los Mexicanos en el Exterior (IME) celebraron el 2° Encuentro Anual de la Red Global de Mexicanos Calificados en el Exterior 2016 con el propósito de reconocer y promover el poder de la diáspora mexicana calificada. Por supuesto el Capítulo Bélgica [Red Global MX Capítulo Bélgica - Red de Talentos Mexicanos](#) estuvo representado en este encuentro para compartir los proyectos que tienen en Bélgica.

Leer+